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【本报讯】5 月 17 日 ，
中国福建省侨联副主席 、

晋江市罗山灵源新塘侨联
主席吴子昌，以及晋江市
罗山灵源新塘侨联主席陈
培星一行拜访了印尼晋江
同乡会，并受到该会会长
欧阳连财伉俪，永远荣誉
会长许宗鸽，永远名誉会
长杨秀珍、张仲年，辅导主
席张梓清，常务副会长许
水秋、洪朝沙，副会长施忝
佂、赖荣星、刘基錬等理事
的热情接待。

晋江市罗山灵源新塘
侨联副主席兼秘书长王文

革 ，副 主 席 曾 清 明 、王 卿
辉、陈振东，以及印尼泉州
青年商会暨世泉青印尼分
会会长施文概，永远名誉
会长颜焕然出席了交流座
谈。

欧 阳 连 财 在 致 辞 中 ，
对福建省侨联副主席吴子
昌，还有晋江市罗山灵源
新塘侨联主席陈培星率团
来访表示热烈欢迎。希望
代表团此次访问 ，能增进
大家相互交流，联络感情，
加强乡谊。预祝代表团一

行在印尼访问取得圆满成
功，旅途愉快。

吴 子 昌 在 讲 话 中 ，
对欧阳连财会长等诸理事
的热情接待表示感谢。吴
子昌说，此次访问，旨在探
望乡亲，促进交流，加强与
印尼晋江同乡会各位乡贤
的联络联谊。

吴子昌对印尼晋江同
乡会自成立以来 ，致力于
联络与团结乡亲 ，为印尼
的经济繁荣、社会发展，为
中印友好和经贸合作作出

积极贡献。同时积极参与
家乡各项建设，热心慈善
公 益 事 业 ，表 示 高 度 赞
赏。欢迎印尼晋江乡亲们
常回家看看，寻找合作商
机，共谋发展。

许宗鸽发言称，当前，
印尼与中国关系正处于历
史最好时期，两国在各领
域的合作，不断取得新的
丰硕成果。特别是自从中
国政府提出“一带一路”倡
议之后，为印中两国贸易
和经济合作创造了繁荣发

展的新机遇。欢迎家乡领
导和企业家们来印尼考察
访问，投资兴业，促进双方
互惠互利，共同发展！

晋江市罗山灵源新塘
侨联主席陈培星 ，印尼晋
江同乡会永远名誉会长杨
秀珍、张仲年，常务副会长
许水秋等分别发言。大家
在亲切友好气氛中进行了
良 好 交 流 座 谈 后 圆 满 结
束。

（印尼晋江同乡会秘
书处供稿/图）

福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会福建省侨联副主席吴子昌一行拜访印尼晋江同乡会

双方代表合影留念双方代表合影留念

陈培星发言陈培星发言

吴子昌发言吴子昌发言

欧阳连财发言欧阳连财发言

【本报讯】2024 年 5 月
17 日（星期五）下午 3 时，印
尼中总商会接待绍兴市上
虞区人民政府金进富区长
一行 6 人，包括-绍兴市上
虞区经信局局长冯世凯、杭
州湾上虞经济技术开发区
管委会主任蒋金祥、浙江省
上虞曹娥江旅游度假区管
委会主任徐桦表、绍兴市上
虞区交通运输局局长许国
华和浙江友好国家交流服
务中心经理谢奕。

代 表 团 一 行 ，受 到 印

尼中华总商会副主席薛经
勇、青年部执行主席姚汉
斌、名誉主席黄志勇、顾问
林顺章、副秘书长徐群浩、
西爪哇省分会青年部主席
周鑑斌，陈立群热烈迎接。

会 上 ，薛 经 勇 致 词 对
绍兴市上虞区金进富区长
率领的访问团一行表示热
烈欢迎。

他说，“金区长一行的
到来，建立加深了我们之间
的友谊，为双方带来了合作
与发展的新机遇，我谨代表
印尼中华总商会，向金区长
及在座所有嘉宾表示崇高
的敬意和诚挚的祝愿。”

他 指 出 ，印 尼 的 经 济
特色体现在其多元化的产

业 结 构 上 ，从 棕 榈 油 、橡
胶 、咖 啡 、可 可 等 农 业 产
品，到丰富的矿产、森林、
渔业资源，以及丰富又各
自特色的人文旅游资源 ，
印 尼 的 经 济 活 力 源 源 不
断。印尼以其丰富的自然
资源、巨大的市场潜力和
政府多年来的积极政策 ，
为国内外投资者提供了广
阔的发展空间。

他最后说，“我们期待
通过这次座谈会 ，进一步
加强双方在经贸、文化、科
技等多个领域的合作 ，共
同探索新的合作模式 ，加
深 友 谊 ，实 现 互 利 共 赢 。
我们相信，通过共同努力，
通过这次的座谈会可以为

两地的企业提供更多的商
机和合作模式。我们将积
极推动双方企业之间的对
接，也将积极做好商会服
务工作，为上虞区企业来
印尼落地，提供必要的咨
询和相关的帮助。”

上虞区区长金进富致
致词对商会热情接待表示
衷心感谢和诚挚的问候 。
他致词中介绍了绍兴和上
虞区情况。

他 表 示 ，绍 兴 市 以 其
深厚的文化底蕴和充满活
力的经济发展而闻名。这
是个充满文化韵味的江南
古城，其会稽山位列中华
九大名山之首，是中国上
古时代的治水英雄大禹娶

妻、封禅的地方，晋代书圣
王羲之的“兰亭集序”也辑
成于此。绍兴是进步文豪
鲁迅先生和四大美人之一
的西施的故里。绍兴的水
乡古镇，充满魅力。绍兴
的美酒美食，花雕加饭女
儿 红 ，清 汤 越 鸡 、绍 兴 酱
鸭，丰富多彩。

接 着 说 ，上 虞 区 隶 属
于 浙 江 省 绍 兴 市, 总 面 积
1362 平 方 公 里, 常 住 人 口
80 万人,下辖 7 个街道、13
个 乡 镇,2023 年 , 全 区 地 区
生 产 总 值 1318 亿 元, 增 长
7.6%、高于全国 2.4 个百分
点, 综 合 实 力 位 居 全 国 百
强区第 29 位。主要有“五
个 最 ”: 第 一 个 最, 上 虞 交

通便利,区位优势最明显，
第二个最,上虞历史悠久,
人文底蕴最深厚 ，第三个
最,上虞山清水秀,城市格
局最大气,第四个最,上虞
经 济 繁 荣, 工 业 制 造 最 发
达，第五个最,上虞动能澎
湃, 对 外 开 放 最 活 跃 。 欢
迎在座各位可到绍兴和上
虞区参观旅游。

致 词 完 毕 ，宾 主 双 方
交流，互换纪念品并合影
留念。
本报记者阿科报道/摄影

薛经勇与金进富互换纪念品时与双方代表合影薛经勇与金进富互换纪念品时与双方代表合影

印尼中华总商会接待绍兴市上虞区区长金进富率领经贸团一行

薛经勇致词薛经勇致词 金进富区长致词金进富区长致词

商会青年部执行商会青年部执行
主席姚汉斌致词主席姚汉斌致词 名誉主席黄志勇致词名誉主席黄志勇致词

【本报讯】英美烟草公
司在全球范围内发布环境
保 护 - 社 会 责 任 - 公 司 治
理 (ESG) 领 域 的 年 度 报 告
和联合可持续发展报告。

该报告重点介绍印尼
可持续发展目标以及在业
务 可 持 续 发 展 方 面 的 贡
献，而隶属于英美烟草公
司的 Bentoel 集团仍在开发
其 环 境 保 护 - 社 会 责 任 -
公司治理可持续发展事务
的正轨上。

该报告指出，维持环境

可 持 续 性 有 一 些 重 要 领
域。不仅是 英美烟草公司
实施这举措，Bentoel 集团也
继续推动环境保护-社会责
任-公司治理问题。

例 如 ，英 美 烟 草 公 司
根据气候科学的发展减少
温室气体排放。

据 记 录 ，与 2020 年 的
初 始 数 据 相 比 ，2023 年 范
围 1 和 2 的温室气体排放
量减少了 33.1%，2022 年范
围 3 的温室气体排放量减
少了 12.48%。

而Bentoel集团的记录显
示，2023年范围 1 和范围 2 温
室气体排放量减少了83%。

这数字是通过各种倡
议实现的，例如使用 100%
可再生能源，使用容量为
2.5 兆瓦的太阳能电池板，
购买可再生能源证书。

Bentoel 也 发 起 绿 色 出
行运动，承诺通过推广节
能车辆来减少温室气体排
放 。 他 们 还 鼓 励 环 保 做
法，以减少公司运营活动
中的能源消耗。 （松鹤）

英美烟草和Bentoel集团继续推动ESG方案
【本报讯】重型设备商

家现在可以松一口气了。
因为政府已开始放宽重型
设备轮胎的进口规定。

据 了 解 ，最 近 工 业 部
发 布 关 于 进 口 轮 胎 的 技
术规定和建议的《2024 年
第 10 号工业部长条例》。

这条例时已两次修订
有 关 进 口 政 策 和 规 范 的
《2023 年 第 36 号 贸 长 条
例》的技术规定（pertek）。

在条例中列出与各类
轮 胎 产 品 相 关 的 33 个 关
税税目，其中一个条件就
是 要 有 技 术 规 定 和 工 业
部的建议才能进口。

印尼重型装备工业协
会 总 主 席 吉 里（GiriKu-
sAnggoro）于周二（14/5）说
道，这项新政策有望加快
重 型 设 备 轮 胎 进 口 的 进
程来重振该行业。

此 前 ，重 型 设 备 轮 胎
的 供 应 自 去 年 以 来 一 直
有一波三折，因为进口商
难 以 获 得 通 用 进 口 识 别
号 码（API-U），其 条 件 之
一 是 要 有 工 业 部 发 布 的
商品平衡表。

吉里也表示，重型设备
行业每年平均进口的轮胎
大约4,000-5,000条，相当于
700亿-800亿盾。目前大部
分重型设备轮胎仍需进口。

截 至 2024 年 第 一 季
度，全国重型装备产量同
比下降 23%至 1,668 台。液
压挖掘机是生产最广泛的
重型设备，共有 1,427 台。
之后，还有 141 辆自卸车和
120 辆推土机。

（松鹤）

进口轮胎的技术规定出炉
重装企业家重获新的气息


